Un artista monta un sistema de trueque en cadena en Bilbao

EL CORREO BILBAO

Todo comenzará con el intercambio de un coche nuevo por el objeto que ofrezca el mejor postor y acabará en unos meses con el trueque de cosas de un valor irrisorio. El artista francés Matthieu Laurette pondrá en acción, a partir del día 14, una cadena de intercambios mercantiles, cuvo concepto está enmarcado en la experimentación pluridisciplinar que Consonni promueve para involucrar a los artistas en «la esfera social, económica, política y 'mediática' contemporánea».

El Gran Trueque es el título de este proyecto de Laurette, coproducido por Consonni, el centro donostiarra Arteleku, el Instituto Francés y Canal Bizkaia, que, bajo ese nombre y desde ayer, emite diariamente un espacio mediante el que se articula el sistema de intercambios.

Al primer objeto en juego, un coche nuevo valorado en 1.013.000 pesetas, seguirán otros de menor valor cada vez, a razón de un trueque cada semana. El público interesado deberá ofrecer la compra de otro objeto nuevo, a través del teléfono 94 44407707, que sólo deberá adquirir en caso de que su oferta sea la seleccionada para el trueque.

Laurette (Villeneuve Saint Georges, 1970) inscribe su trabajo en «un uso de los funcionamientos económicos de la sociedad», apoyándose en los medios de comunicación.